
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „wikinger“ vom 29. August 2019, 13:30

Na ja wenn ich einen Neubau in Erwägung ziehe, muss ich ja mit einem bestimmten Betrag
rechnen. Unabhängig von der Ligazugehörigkeit.

Alles andere wäre unseriös. Und andere Städte sind nicht immer 1:1 vergleichbar.

Es hieß doch, dass man sich ein Mehr an Einnahmen durch neue Logen verspricht. Diese Zahl
(und weitere zu erwartenden Mehreinnahmen) würde mich mal interessieren.
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